



München, den 02.06.2023

Antrag

Bus mit Füßen

Der Bezirksausschuss fordert das RBS auf, *federführend und verantwortlich* in Zusammenarbeit mit der neu errichteten Grundschule Ratzinger Platz und deren Elternvertretung insbesondere für den nordwestlichen und nordöstlichen Einzugsbereich einen „Bus mit Füßen“ einzurichten.

Begründung

Das RBS bewirbt den Bus mit Füßen aktiv auf seiner Website und betont, „Nicht zuletzt bekommen auch die Kinder Bewegung am frühen Morgen und lernen auf dem Weg spielerisch die wichtigsten Verkehrsregeln und das richtige Verhalten im Straßenverkehr.“ Insbesondere für die Schüler und Schülerinnen aus dem Sprengel der neu zu bauenden Zielstatt-Schule stellt die Boschetsrieder Straße eine Sperre dar mit der komplexen Kreuzung „Ratzinger Platz“, die für den Autoverkehr optimiert ist. Der Verweis auf Schulweghelfer und -helferinnen ist hier nicht ausreichend, insbesondere da der Bedarf bereits aktuell nicht gedeckt ist. Ein „Bus mit Füßen“ (auch Piedbus oder Walking Bus genannt) ermöglicht wie im Zitat bereits angeführt, das spielerische Erlernen wichtiger Verhaltensweisen in realen Verkehrssituationen. Zudem fördert es die sozialen Beziehungen der Kinder.

Das RBS soll hier die Verantwortung nicht an Schulleitung, Klassenleitungen oder die Elternvertretung abwälzen, sondern aktiv die Planung und Durchführung organisieren.

RBS „Bus mit Füßen“: <https://www.muenchen.de/leben/bildung/schule/sicher-zur-schule-mit-dem-bus-mit-fuessen>

Antragsteller*innen:

Henni Holtz, Dr. Johanna Vocht und Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen